

28 Laptops für die Grundschule

Nachhaltig: Volksbank Hameln-Stadthagen spendet ausrangierte Computer an Einrichtung in Niedernwöhren

NIEDERNWÖHREN. Die Volksbank Hameln-Stadthagen hat 28 Laptops an die Wilhelm-Busch-Grundschule in Niedernwöhren gespendet. Im Sinne der Nachhaltigkeit, so Carina Maddis, die bei der Volksbank Hameln-Stadthagen im Bereich Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit beschäftigt ist, habe das Unternehmen „Nachnutzer“ für die Geräte gesucht – und in der Grundschule gefunden. Die knapp fünf Jahre alten Geräte waren zuvor einem technischen Check unterzogen worden und wurden dann an Rektorin Jutta Roth übergeben.

Die Laptops sollen nun allerdings nicht im Computerraum landen, sondern den Klassen zugeteilt werden, sodass in jedem Raum fest etablierte Geräte vorhanden sind. „Nach der freien Arbeit können die Kinder dann die Laptops nutzen“, erklärt Roth. Auch kleine Quiz- und Lernprogramme sollen über die Geräte in den Unterricht eingebaut werden. Das sei aufgrund der großen Anzahl der gespendeten Laptops jetzt möglich.

Auch Samtgemeindebürgermeisterin Aileen Borschke



Aileen Borschke (von links), Ralf Koors, Jutta Roth und Carina Maddis freuen sich über die Nachnutzung der Laptops.

FOTO: WEL

freut sich über die Spende, die Maddis und Ralf Koors, Teamleiter bei der Volksbank Hameln-Stadthagen, über-

reichen. Nun würden die Computer von der EDV-Abteilung aktualisiert werden, bevor sie an die Klassen wei-

tergegeben werden. „Wenn es andere Einrichtungen gibt, die ebenfalls Unterstützung benötigen, können diese sich

gerne melden“, fügt Koors hinzu. Das Geldhaus versuche, im Rahmen der Möglichkeiten zu helfen. *wel*